

No Reinicia Clases el Alma Máter

Se mantendrá la suspensión de las actividades docentes en la Universidad de La Habana, pero se reanudará todas las administrativas a partir del próximo lunes.

Así lo acordó en la mañana de ayer, el Consejo Universitario, reunido en el salón del rectorado, bajo la presidencia del Rector, doctor Clemente Inclán.

Después de terminada la reunión del Consejo el Rector Inclán recibió en su despacho a varios profesores y funcionarios.

Aunque nada se informó oficialmente la impresión era que no obstante mantenerse por ahora la suspensión de funciones docentes, es posible una reanudación de las clases en término prudencial.

Si eso se logra podrán continuar los cursos académicos 1956-57, en las diez facultades que lo iniciaron y seguir el de 1955-56, en arquitectura, medicina e ingeniería